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P C 住 宅 产 业 化 ， 这
样做费工费时费料，
但不消耗木材，省水
泥、省钢材、省电，
绿 色 低 碳 ， 当 时 欧
洲、日本、美国的建
筑公司都已经开始这
么做，但中国的建筑
公司不做。万科便要
求建筑公司也必须这
样做，一步步走。先
行一步的万科，后来
反因住宅产业化多了
一种竞争力。

针对中国证券市
场的开放和发展，中
国上市公司协会党委
书 记 、 执 行 副 会 长
柳磊表示，今年前9

个月，268家公司上
市，合计募资超4423
亿 元 ， 年 内 A 股 I P O
和再融资规模达1.137
万亿元，市场功能得
到较好发挥。期货市
场保持平稳运行，有
效助力保供稳价工作
大局。A股纳入国际
知名指数并不断提升
比重。外资连续多年
保持净流入，国际吸
引力和竞争力明显增
强。在多方共同努力
下，资本市场经受住
了严峻考验，市场韧
性提高，运行平稳，
为稳定宏观经济大盘
和社会预期发挥了重

要作用。
香港科技大学候

任校长叶玉如，香港
交易所主席史美伦，
香港财经事务及库务
局局长许正宇，全国
政协委员、上海交通
大学上海高级金融学
院执行理事屠光绍，
香港证监会前主席、
中国证监会前首席顾
问梁定邦，亚投行战
略 政 策 副 行 长 艾 德
明，如是金融研究院
院长、首席经济学家
管清友等重磅嘉宾亦
纷纷在论坛发表专业
见解。论坛于9月22
日圆满收官。

凤凰担超级联系
人使命  连接粤港澳
推介大湾区

凤凰立足香港二
十余载，见证国际金
融中心风云变幻，坚
信变局带来挑战，信
心造就机遇。正如凤
凰卫视董事局主席兼
行政总裁徐威在开幕
致辞时所说，全球经
济在艰难复苏中，中
国是全球重要的增长
引擎，在世界经济发
展中扮演关键角色。
关注中国发展，必要
关注粤港澳大湾区。
凤凰卫视立足香港、
面 向 港 澳 台 及 全 球

华人。二十六年来，
凤凰卫视与大湾区城
市群共同成长，不仅
关注报道大湾区，更
积极举办多项大型活
动，深化粤港澳联动
融合，促进湾区合作
共赢，并将连通粤港
澳、推介大湾区，作
为自己的重要使命。
作为一家国际媒体，
凤凰卫视希望成为超
级联系人，用资讯与
文化传播紧密连接大
湾区与世界。

本次论坛由东方
豪 华 旗 舰 M P V 红 旗
HQ9首席战略合作支
持，并获得国家金融
与发展实验室、香港
中文大学（深圳）、
上海交大上海高级金
融学院、德鲁克管理
学院、法国里昂商学
院等学术机构支持，
指定用酒赤水河左岸
庄园酱酒青花郎的支
持，以及集友银行、
中 国 联 通 、 中 国 平
安、微众银行、腾讯
云等机构特别支持。
同时邀请到中国基金
报、星岛新闻集团、
香港大公文汇传媒集
团 、 明 报 、 香 港 商
报、亚洲周刊、紫荆
杂志社等媒体机构合
作。

如有查询，烦请
联络凤凰卫视公关部

张 欣 如
2200 8320/ 5936 9500

徐朴秋 2200 8506 
/ 6995 7217

来源“香港风凰
卫视”网

凤凰湾区财经论坛2022——变局与信心(下)
大咖云集 金句频出 话变局与危机 论信心与底气

（凤凰卫视董事局主席兼行政
总裁徐威）

（万科集团创始人、董事会名
誉主席王石）

（ 中 国 上 市 公 司 协 会 党 委 书
记、执行副会长柳磊）


